

RINGKASAN

Ilham (08320190118). Pengaruh Efektivitas Peran Penyuluh Pertanian Dalam Budidaya Cengkeh Di Kabupaten Enrekang (Studi Kasus Petani Cengkeh Di Desa Buntu Barana, Kecamatan Curio, Kabupaten Enrekang). Dibawah bimbingan Ibu Rasmeidah Rasyid dan ibu Ida Rosada.

Pentingnya penyuluhan pertanian diawali oleh kesadaran akan adanya kebutuhan petani untuk mengembangkan dirinya dalam menjalankan usahatani dengan baik agar lebih mampu meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan hidupnya. Kegiatan penyuluhan pertanian perlu dikembangkan sebagai dasar menggerakkan kesadaran dan partisipasi petani dalam proses pembangunan agar mereka memiliki kemampuan menolong dirinya sendiri.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) Mendeskripsikan proses penyuluhan pertanian dalam pelaksanaan budidaya cengkeh. (2) . Menganalisis peran penyuluh pertanian dalam pelaksana budidaya cengkeh (3) Menganalisis efektivitas penyuluhan pertanian dalam pelaksanaan budidaya cengkeh.. Penelitian ini dilaksanakan dari bulan Mei- Juli 2023 di Desa Buntu Barana Kecamatan Curio Kabupaten Enrekang. Populasi pada penelitian ini sebanyak 529 petani cengkeh dengan sampel 100 orang. Teknik pengambilan sampel, yaitu metode sampel acak sederhana (Simple Random Sampling). Analisis data yang digunakan ialah analisis deskriptif .

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa (1) Proses penyuluhan dengan menggunakan metode pendekatan kelompok yang dihadiri oleh petani dan penyuluh memberikan pengetahuan tentang budidaya cengkeh mulai dari pembibitan, pemeliharaan dan pemupukan, pengendalian hama dan pengolahan pasca panen, berlangsung dengan baik sesuai dengan harapan petani..(2) Peran penyuluh pertanian dalam pelaksanaan budidaya cengkeh di Desa Buntu Barana, Kecamatan Curio, Kabupaten Enrekang berada antara 3267 - 4200 dengan total

skor 3.914 dikategorikan berperan. Secara rinci peran penyuluh pertanian sebagai fasilitator berada antara 934 - 1200 dengan total skor 1,301 dikategorikan berperan, peran penyuluh pertanian sebagai komunikator berada antara 1168 - 1500 dengan total skor 1.385 dikategorikan berperan dan peran penyuluh pertanian sebagai motivator berada antara 1168 - 1500 dengan total skor sebesar 1.498 dikategorikan berperan. Hal ini menunjukkan peran penyuluh pertanian sebagai fasilitator, komunikator, dan motivator berperan baik terhadap petani cengkeh di Desa Buntu Barana, Kecamatan Curio, Kabupaten Enrekang. (3) Pelaksanaan budidaya cengkeh Desa Buntu Barana, Kecamatan Curio, Kabupaten Enrekang berada antara 2102 – 2700 dengan total skor 2.602 dikategorikan efektif. dikarenakan informasi yang disampaikan penyuluh tersampaikan dengan baik kepada petani cengkeh dan sesuai dengan yang disarankan oleh penyuluh sehingga pengolahan hasil panen cengkeh meningkat dengan total skor pelaksanaan budidaya cengkeh 2.602 sehingga dikatakan efektif.

Kata Kunci: Efektivitas, Peran Penyuluh , Budidaya Cengkeh